



Dubai en Pareja

5 días - 4 noches

01 DUBAI

Llegada al Aeropuerto Internacional de Dubai. Traslado al hotel con asistencia de habla en español y resto del día libre. Alojamiento.

02 DUBAI (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida para una visita de medio día con guía de habla en español, para conocer el Dubai Clásico, explorando el antiguo barrio de Bastakya, con sus casas tradicionales y sus torres de viento que servían como sistema natural de ventilación o aire acondicionado. Continuación al Dubai Creek, para abordar un Abra, antigua embarcación que los locales usan como taxi acuático. Visita al Zoco de Oro y al Zoco de las Especias, el más antiguo de Dubai donde su mezcla de olores, colores y sabores hará que el visitante retroceda atrás en el tiempo. La ruta prosigue a la zona de Jumeirah, hogar de los grandes palacios de los jeques. Breve parada fotográfica en la Mezquita de Jumeirah, uno de los lugares de culto de la fe musulmana más importantes de Dubai y de las pocas mezquitas de la ciudad que acepta visitantes no musulmanes. Continuación al emblemático hotel Burj Al Arab, una de las verdaderas maravillas de la ingeniería moderna con su peculiar forma de vela. Disfrute de la vista panorámica de los rascacielos de la ciudad del futuro a lo

largo de la famosa carretera de Sheikh Zayed, hasta llegar al Burj Khalifa, la torre más alta del mundo con más de 828 metros de altura e ícono por excelencia de la ciudad de Dubai. Breve parada para tomar fotografías y disfrutar de las majestuosas vistas panorámicas. Resto de la tarde libre.

03 DUBAI (Safari por el Desierto)

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la ciudad, o realizar alguna excursión opcional. Por la tarde, cerca de las 3:00 p.m., salida para realizar un safari por el desierto, en un excitante trayecto por las increíbles dunas. Podrá tomar fotos únicas de la impresionante puesta de sol árabe. Una vez desaparezca el sol detrás de las dunas de arena dorada, se dirigirá al campamento, en pleno desierto, en donde el olor a brocheta fresca a la parrilla, las hogueras y el olor a las tradicionales pipas de agua junto con el relajante sonido de la música árabe, le invitará a una tarde inolvidable. Disfrute de una deliciosa **cena barbacoa** con agua, refrescos, té y café, acompañada de espectáculos folclóricos y una bailarina que le mostrará el antiguo arte de la danza del viento. Tiempo libre en el campamento, donde podrá practicar sandboarding, montar a camello o hacerse un tatuaje de henna. Regreso al hotel.





04 DUBAI

Desayuno en el hotel. Día libre para actividades opcionales, como visitar el Dubai Frame, un recorrido por el Dubai Mall, el centro comercial más grande del mundo, conocer el Museo del Futuro, una excursión opcional a Abu Dhabi, y conocer el Puerto Jebel Ali, el más grande del mundo jamás realizado por el hombre, la Mezquita del Jeque Sheikh Zayed, conocida como la Gran Mezquita, por ser la tercera más grande del mundo y donde se encuentra la tumba del mismo jeque. Podrá cruz el puente de Al Maqta, pasando por una de las zonas más lujosas y exclusivas de Abu Dhabi, el área de los ministros hasta llegar al paseo marítimo conocido como La Corniche, o si lo desea, disfrutar de un día entero en el Dubai Aquarium & Underwater Zoo con sus más de 300 especies de animales marinos.

05 DUBAI

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin del programa.

FECHA DE SALIDA

Diariamente del 1 de Mayo al 23 de Septiembre, 2026

EL PROGRAMA INCLUYE

- 4 noches de alojamiento.
- Desayuno diariamente.
- Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto con asistencia de habla en español.
- Visita de la ciudad de Dubai, con el barrio Bastakya.
- Visita al Zoco de las Especias y al Zoco de Oro.
- Visita a la Mezquita de Jumeirah.
- Visita al Burj Khalifa.
- Safari por el Desierto con cena barbacoa.
- Todos los traslados en vehículo con aire acondicionado.
- Guía de habla en español durante las visitas.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Manejo de una maleta por persona.

HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA

Dubai Signature Tecom, Md Hotel by Gewan o similar

CATEGORIA PRIMERA SUPERIOR

Dubai Avani Deira, Khalidía Palace Hotel o similar

PRECIOS POR PAREJA EN DOLARES

Vigencia	Primera	Primera Superior
	DBL	DBL
Del 1 de Mayo al 23 de Septiembre	551	696

No incluye visado.

No incluye propinas ni tasas turísticas en ningún destino.

No incluyen suplementos para eventos en Dubai.

